
Représentants des parents
d'élèves

Pour l’école de Bougon :
- Mme Lydie BARRON 
(suppléante)
- Mme Mireille PIGNON-excusée

Pour l’école de Salles :
- Mme Adeline DUPUIS

Pour l’école de Pamproux :
- Mme Céline HELENNE
- Mme Céline TROUVE
Excusées
- Mme Steffy LEPRINCE 
- Mme Valérie CHASSAC

Réprésentante de l’APE :

- Mme Laure AUZANNET 
(présidente)

Enseignants

- Mme Sophie CHATELLIER
- Mme Hélène COUE
- Mme Clémence GACHET
- M Clément IZAMBARD
- M Guillaume JUBIEN
- Mme Marie-Hélène SOLTY

Excusées
- Mme Mélissa MAILLET
- Mme Lydie BEAUMONT 
- Mme Séverine BRUNET 

RASED

- Mme Zulaï AGUIRRE, 
psychologue scolaire - excusée
- Mme Carole LALEUF,
maîtresse E - excusée

Maires

- M Régis BILLEROT, Salles,
- M Bernard COMTE, Bougon,
- Mme Marie NAUDIN,
Pamproux
- M Didier PROUST, Soudan 
excusé
- M Grelet, Soudan

SIVU

- Mme Christine HEINTZ 
(présidente) - excusée
- Mme Laure AUZANNET
(vice-présidente)

DDEN
- Mme Yannick BERTIN
- Mme Paulette COMTE 
(suppléante)

IEN
- M Thierry BEJA - excusé

Secrétaire de séance : 

Sophie Chatellier

– Le contexte sanitaire 
– Bilan des projets 2020-2021
– Rentrée 2021 : effectifs et répartition, équipe pédagogique, listes fournitures, vacances scolaires
– Travaux et demandes de matériel
– Questions diverses

Préambule

Comme les années précédentes, les membres des trois conseils d'école ont décidé à l'unanimité de fusionner en
un conseil d'école unique de RPI. Le premier conseil d'école a eu lieu le 5 novembre 2020 et le deuxième le 2
février 2021 (en visio-conférence pour les deux).

Écoles du Regroupement  Pédagogique Intercommunal Val du Pamproux
de AVON, BOUGON, PAMPROUX, SALLES et SOUDAN

Compte-rendu du conseil des écoles élémentaires du RPI
du 22 juin 2021, à Bougon

Ordre du jour



Peu à dire pour cette dernière période par rapport aux précédents conseils d’école.

Une semaine d’école à la maison a été décrétée avant les vacances d’avril. L’organisation mise en place
en  fin d’année scolaire précédente a été reprise (courriels, site d’école). Cette semaine s’est bien déroulée. Un
accueil  pour  les  élèves  « prioritaires »   des  3  sites  élémentaires,  a  été  organisé  sur  l'école  élémentaire  de
Pamproux. Jusqu'à 12 élèves ont bénéficié de l'enseignement en présentiel. Une rotation a été mise en place du
côté des enseignants pour permettre cet accueil dans les meilleures conditions (2 enseignants par demi-journée).

L’évolution  du  protocole  a  permis  de  retourner  au  gymnase  en  fin  d’année  (notamment  pour  les
répétitions de hip-hop).

Les séances de natation des mois de juin/juillet ont été autorisées. 
Les 4 classes de l’école élémentaire de Pamproux ont mis en place 2 séances par semaine par classe. 
Les enseignants des écoles de Bougon et de Salles ont jugé que les contraintes au niveau des vestiaires ne
permettaient  pas  une  durée  de  séance  satisfaisante  et  que  la  distanciation  sans  masque durant  les  attentes
d’activité ne pouvait être garantie. Les séances de natation n'ont donc pas été mises en place pour ces classes.

A noter que traditionnellement n’apparaissent que les projets réalisés ou finalisés après les 1er et 2e conseils
d’école. 

L’assouplissement du protocole sanitaire a permis des projets interdits l’année dernière :
- des rencontres USEP ont eu lieu. Le protocole de l'USEP a été adapté et le brassage d'élèves interdits entre
classes.
- la fête des écoles est possible uniquement à l'extérieur.

Par  contre,  les  lectures  inter-classes  n’ont  pas  été  possibles  à  cause  du  brassage  indispensable  à  leur
organisation.

    Fête des écoles     :

La fête  des  écoles  a  été  organisée  le  samedi  19 juin  sous  une forme différente puisqu'elle  n'a  pas
rassemblé toutes les écoles du RPI et a dû répondre aux conditions sanitaires imposées. Les écoles maternelles
ont dû annuler leur projet au mois de mai et vont proposer une autre formule à la fin de l'année. 

Le spectacle, présenté par les 3 écoles élémentaires, est le fruit de 15 séances d'apprentissage  par classe,
depuis le mois de mars 2021, avec Omar, artiste-chorégraphe de la Compagnie niortaise Ego de Hip hop. Cette
année, en raison du contexte sanitaire, les fêtes des écoles n'étaient autorisées qu'à l'extérieur. De ce fait, sur
proposition de l'équipe enseignante et avec l'accord de la municipalité, le spectacle a été mis en scène au théâtre
de verdure de Pamproux. 

Grâce à ce lieu magnifique du patrimoine local, toutes les familles ont pu être accueillies et découvrir la
représentation des 6 classes élémentaires suivies d'une démonstration effectuée par les jeunes de la pépinière de
la Compagnie Ego. Un projet exceptionnel et apprécié de tous.

Ce projet a pu être mené grâce à la participation financière des coopératives scolaires, du SIVU, de
l’APE, et du Conseil départemental. Pour rappel, en raison du report du projet de 2020 à 2021, le coût total est
de 6 754 €.

I – Contexte sanitaire 

II – Bilan des projets 2020-2021

Projets communs à plusieurs classes 



    Rencontres USEP 

USEP Athlon, vendredi 28 mai     :

Après plusieurs reports dus au contexte sanitaire puis à la météo, les CM1/CM2 ont organisé la journée pour les
classes de CP de Pamproux, de CE1/CE2 de Bougon et les classes de CP et CE1 de la Mothe Saint-Héray. Cette
journée fut un succès, les élèves de CM1/CM2 l’ayant bien organisée. La rencontre a été appréciée des enfants
comme des adultes. A renouveler !

P'tit Tour USEP, vendredi 4 juin

Les classes de CE1 de Pamproux, de CE1/CE2 de Bougon et les classes de CE1 et CE2 de la Mothe Saint-
Héray ont participé à cette journée. Elle avait pour thème le vélo et la sécurité routière en général (piéton ou
cycliste). Malgré une météo maussade, cette journée fut une très belle réussite. Le transport est pris en charge
par l'USEP départemental pour ces 2 rencontres.

Course d'orientation, jeudi 24 juin

Comme chaque année et encore plus dans le cadre de la labellisation JO 2024, les classes de Salles et Bougon
ont participé à une course d’orientation dans la forêt de l’Hermitain.
Cette journée est préparée avec l’aide du comité de circonscription USEP et le transport est financé par l’USEP.

     Festival Traverse :

Le  festival  Traverse  a  proposé  aux  écoles  du  RPI  élémentaire  le  spectacle  d’Elodie  Mora  « Balades
immobiles ». 
Les classes de Bougon et de Salles ont eu le plaisir de redécouvrir ce spectacle vivant, le lundi 7 juin, en
extérieur, aux abords de la mare des Antes à Bougon.
Les CP et CP-CE1 l’ont apprécié également le jeudi 10 juin, sous le préau de l'école.
Ce spectacle a été offert par la communauté de communes du Haut Val de Sèvre. 

    Labellisation «     JO 2024     » :

Les écoles de Salles et de Bougon ont obtenu la labellisation « JO 2024 », en lien avec les jeux olympiques qui
se tiendront à Paris en 2024.
Le label « Génération 2024 » pour les écoles et établissements scolaires vise à développer les passerelles entre
le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des jeunes.  La
participation à la semaine olympique du 01 au 06 février 2021 avec des projets  pluridisciplinaires se sont
déroulés sur les 2 classes, ainsi que la réalisation d'une journée olympique le 24 juin. La rencontre avec un
sportif de haut niveau n'a cependant pu aboutir avec les contraintes sanitaires de cette année.
Pour rappel, l'école de Pamproux a été labellisée l'année dernière.

     Animations du CPIE :

Projet avec le CPIE de Coutières avec des interventions sur la sensibilisation à la gestion des déchets et à leur
réemploi. Les classes de Bougon et de Salles ont pu bénéficier chacune de 3 interventions au mois de février et
de mars.
Pour rappel, les classes de Mmes Coué et Solty ont bénéficié du même type d'intervention.
Ces animations ont été financées par le SMC.

     Visite de la médiathèque Aqua-Libris     :

Après plusieurs reports, les classes de Salles et Bougon devaient être accueillies le 21 juin, à la médiathèque
Aqua Libris de Saint-Maixent L’École. Malheureusement, un problème de transport a contraint à l’annulation
de  cette  visite.  Il  faudra  s’interroger  sur  le  règlement  du  transport  afin  qu’il  soit  pris  en  charge  par  la
communauté de communes pour aller sur les équipements de celle-ci.



Information des maires présents : Les budgets sont contraints dans toutes les communautés de communes.
De  la  même façon,  des  discussions  sont  en  cours  pour  que  les  transports  soient  pris  en  charge  par  la
communauté de communes sur des séances obligatoires vers le centre aquatique.

     Sorties de fin d’année :

Chacune des 6 classes propose au moins une sortie de fin d’année :

- Le lundi 28 juin, les classes de Bougon et de Salles ont pris le train à Pamproux à destination de la Rochelle.
Là un bateau les attendra pour naviguer au large de Fort Boyard et les déposer sur l’île d’Aix pour passer une
agréable journée à marcher et à jouer dans le sable.
Le coût de la sortie est de 937,80 € dont 120 € de train.

- Le mardi 29 juin, les CP et CP-CE1 ont profité de La Rochelle et de sa plage. Les enfants ont visité également
l'aquarium et effectué un atelier. Le trajet s'est effectué en train au départ de la gare de Pamproux. 
Le coût total de cette sortie est de 659,80 € dont 120 € de train.

- Le vendredi 25 juin, les CE2-CM1 et CM1-CM2 ont pris la destination de Meschers sur Gironde, en car. Pour
conclure le projet du Vendée Globe, les enfants ont découvert le char à voile, mais aussi la pêche à pied, le land
art  sur  la  plage.  Du  côté  culturel,  ils  ont  visité  les  grottes  troglodytiques  du  Régulus  (patrimoine  local
exceptionnel). La journée s'est terminée par une balade dans le village de Talmont Sur Gironde. 
Le coût de cette sortie est de 1 900 € dont 820 € de car.

- Le vendredi 2 juillet, les CE2-CM1 et CM1-CM2 ont visité le centre ville de Niort, très méconnu, grâce à la
visite du Donjon, d'un rallye jeu dans le cœur de Niort et ont terminé par la découverte des collections d'art et
d'histoire naturelle du Musée D'Agesci. Le trajet s'est fait en train au départ de la gare de Pamproux. 
Le coût de la sortie est de 68 € pour le train + le goûter. Les visites au donjon et au musée sont gratuites et
autonomes.

Toutes ces sorties ont été financées par l’APE (don de 10 € par enfant), le SIVU (8 € par enfant) et les
coopératives scolaires notamment avec le don volontaire de 15 € en début d'année scolaire.

Petit point particulier concernant le trajet en train. Cette année, grâce à TER Nouvelle Aquitaine, toutes
les classes auront circulé en train pour une somme dérisoire. 

     Visite de sa future école 

- Découverte de l’école de Bougon: 

Les élèves de CP de Mme Chatellier et les CP/CE1 de Mme Gachet sont allés découvrir successivement l’école
de Bougon le vendredi 2 juillet puisqu’elle sera pour certains leur future école et afin que chaque enfant puisse
se projeter pour la prochaine rentrée. Les élèves de Bougon ont préparé plusieurs ateliers (visite, chasse au
trésor, sport, lecture …) et les ont animés eux-mêmes.

- Découverte de l’école de   Salles   : 

De  même,  les  élèves  de  CE2/CM1 de  Mme Solty  et  les  CP/CE1  de  Mme Gachet  sont  venus  découvrir
successivement l’école de Salles le jeudi 1er juillet et le vendredi 2 juillet puisqu’elle sera pour certains leur
future école. 
Le transport de ces journées est financé par le SIVU ou les coopératives scolaires.

    P  asseport éducatif  : 

Un projet de passeport éducatif commun aux temps scolaires et péri-scolaires (garderie, cantine) est à l’étude
par les enseignants. Il va être proposé au SIVU. Il pourrait rentrer en application la rentrée prochaine. 
Il s'agit d'un outil commun éducatif non autoritaire au RPI qui permettrait à l'enfant de comprendre l'attitude
que nous attendons de lui sur tous les temps autour de l'école. 



 Collecte de papier     : 

Le remplissage d’une benne devait être organisée en mars 2020. Elle devait permettre de vider la grange prêtée
par la commune de Bougon et arrêter la collecte de papier, non rentable. Ce remplissage est reporté. La collecte
n'est  pas  reconduite.  Les  enseignants  prendront  contact  avec  le  SMC,  en  charge  de  la  compétence,  afin
d'organiser  l'enlèvement  du  papier  stockés  sur  Bougon maintenant  que  leur  évacuation  est  permise  par  le
protocole sanitaire.

 Décoration du portail de l’école

Le projet de décoration du portail de l’école, suspendu l’année dernière, sera finalisé en fin d’année. 
Le bas du portail sera coloré pour attirer l’œil et l’indication « école de Bougon » écrite pour bien préciser
qu’elle  est  ici !  L’année  prochaine,  un  autre  panneau  sera  décoré  et  posé  à  la  place  de  l’actuel  panneau
d’affichage. Les produits de peinture ont été achetés à l’entreprise « Fred Peinture » de Bougon et pour rappel,
le bois a été offert par la société Bois du Poitou de Soudan. Les panneaux devraient être posés cette fin d’année.

 Visite des tumulus

Malgré des dates prises dès octobre, les élèves de l’école de Bougon n’ont finalement pas pu aller visiter les
tumulus. La faute à une ouverture très tardive du site et aux nombreux projets qui d’habitude s’étalent sur le
printemps et cette année sont concentrés sur le mois de juin.

 Initiation à la sécurité routière

M. Cirelli, papa de Lilou, est en formation pour être moniteur d’auto-école. Dans ce cadre, il va organiser le 1 er

juillet des ateliers liés à la sécurité routière avec pour principal axe la mobilité à vélo. L’animation se fera à la
mare des Antes de Bougon.

 Visite d’une chèvrerie

En lien avec le patrimoine local, une visite de la chèvrerie de la famille Comte est prévue le lundi 5 juillet.

   Réalisation d’hôtels à insectes

Pour faire suite à la plantation d'arbres et la réalisation de parterre de fleurs sur la commune, les élèves ont
réalisé des hôtels à insectes avec la participation des cantonniers. Après un travail de recherche en classe, les
hôtels ont été réalisés le 21 Mai. Les familles ont fourni une aide matérielle. Les élèves ont voté pour un nom.

    Rencontre USEP /   Tchoukball   :

Un cycle de ce sport a été effectué à l’extérieur et non dans le gymnase en raison du contexte sanitaire.
La classe de Salles a pu faire sa rencontre USEP Kinball juste avant le confinement le 18/02 à la salle de La
Mothe. De bons moments sportifs et d'échanges autour de la culture sportive organisés par l'USEP.

Ecole de Salles

Ecole de Bougon



- Projet rivière des CP et CP-CE1

Grâce au CPIE, les enfants de cycle 2 ont bénéficié de 3 animations sur le thème de la rivière. La 1ère
intervention était plus théorique, en classe, pour découvrir des ateliers de manipulation autour du cycle de l'eau.
La 2ème intervention a permis aux enfants d'aller faire des ateliers aux abordx du Pamproux : étude de paysage,
croquis, expériences...
La 3ème intervention a conclu le projet par la pêche des petites bêtes de la rivière de Pamproux.
Les enfants ont été ravis ! 

- L'école dehors

Mme Chatellier commence un projet de « classe dehors ». Ce projet a pour but de rapprocher les élèves
de la nature en allant sur le même lieu une fois par semaine : le voir évoluer au fil des saisons (végétaux,
animaux), de le modeler, vivre la coopération entre élèves ; pour creuser, raconter des histoires, observer. Le
lien étroit avec la nature permet de développer l'imaginaire (gage d'entrée dans la lecture), de faire du lien entre
les apprentissages de classe et le monde extérieur (lecture, mathématiques, le monde du vivant, langage oral...)
Ce projet débute tout doucement pour cette fin d'année.  

- Projet Vélo     pour la classe des CM1-CM2 :

A partir de fin avril et jusqu'au 21 mai, les élèves se sont préparés pour effectuer une grande sortie à
vélo, le vendredi 21 mai entre Pamproux et La Mothe via Bougon à l'aller et un retour par Salles. Cette sortie
s'inscrit dans un cadre du Tour Académique du Patrimoine à Vélo proposé par la rectrice. Un des objectifs était
de réaliser le plus de kilomètres possibles par école inscrite au projet, de cumuler ces kilomètres pour obtenir
2024 kms sur  l'académie  de  Poitiers.  En outre,  nous avons travaillé  beaucoup d'autres  compétences.  Pour
préparer cette sortie du 21 mai, les élèves ont testé leurs compétences lors d'un parcours puis ont pu progresser
grâce à des ateliers ludiques installés sur le terrain à côté du stade et la piste de skate ...Une première sortie a été
effectuée dans Pamproux, puis 2ème a mené la classe à Salles pour y découvrir le patrimoine local.

Le 21 mai, la sortie s'est très bien passée grâce à la présence d'adultes dans des voitures « balai » et de 7
accompagnateurs agréés. Une excellente sortie de 18 kms à vélo complétée par 5 kms à pied environ avec la
réalisation du terra aventura de La Mothe.

- Le lundi 5 juillet, une sortie totalement gratuite et écologique a donc conclu, l'année sportive des CM1-CM2
avec une sortie à vélo vers Bagnault d'Exoudun pour découvrir le patrimoine local. 

- Rencontre USEP Tchoukball, virtuelle     ! 

La classe de CE2-CM1 a participé à la rencontre virtuelle de Tchoukball avec 2 autres classes. Il fallait créer 4
équipes de couleur.  Plusieurs temps se sont enchaînés : un quizz en visio, du land art sur le thème du Tchouk
ainsi qu'une activité de débat.
L’après-midi était  consacrée à des rencontres de tchoukball,  au sein de l’école.  Le nombre de points était
comptabilisé à la fin de la journée. Une autre manière de se rencontrer que toute la classe a appréciée.

- Rencontre USEP «     Athlé ça se vie     »

Le mardi 29 juin,  la  classe des CM1-CM2 s'est  rendue à Verruyes  pour y effectuer  des ateliers autour  de
l'athlétisme : lancer de marteau, saut à la perche, anim cross, course d'obstacles.

Ecole de Pamproux



L'équipe enseignante reste stable : pour la rentrée 2021, Mmes Chatellier, Coué, Raveneau et Solty ainsi que
MM Izambard et Jubien restent sur leur poste.

Mais l’équipe va perdre des enseignantes impliquées et investies dans l'école.

➢ Mme Gachet,  remplaçante rattachée à l'école élémentaire à titre provisoire,  a effectué toute l’année
2020/2021  le  remplacement  de  Mme  Aurélie  Raveneau,  en  congé.  Elle  ne  reste  pas  sur  le  poste  qui  est
actuellement bloqué par une collègue restant en poste à l'IME de Villaine.

➢ Mme Raveneau sera présente à la rentrée 2021.

➢ Le poste « Plus De Maîtres Que De Classes » occupé par Mme Brunet, a été malheureusement supprimé
malgré les besoins. Mme Brunet a obtenu un autre poste. 

➢ Mme Laleuf (maîtresse E au sein du RASED) quitte le RPI pour se concentrer sur l’école de la Mothe
Saint-Héray et d’autres écoles environnantes. 
Comme cela avait été évoqué au 2ème conseil d'école, un autre poste de maître E a été créé. Celui-ci a été
attribué à Elodie Liégeois et est rattaché à l'école de Pamproux. Elle va alors poursuivre le travail de Mme
Laleuf et intervenir au sein du RPI ainsi que sur une ou 2 autres écoles. Le découpage de chaque secteur est à
confirmer.

➢ M. Bichon (psychologue au sein RASED) a pris sa retraite au mois de mars 2021. Il a été remplacé cette
fin d’année par Mme Zulaï Aguirre. En cette fin d'année, nous ne savons pas si Mme Aguirré sera reconduite
sur ce poste à la rentrée. 

A ce jour, les effectifs prévisionnels sont de 151 élèves. Pour cette rentrée 2021, nous constatons 8
départs à la suite de déménagements. 2 départs dans le privé car les familles veulent les collégiens à St Maixent.
Nous enregistrons 3 arrivées (1 CP + 2 CM1). Les effectifs en élémentaire sont globalement stables, du fait
notamment d’une faible cohorte de CM2 (18 élèves) partant au collège. Un groupe de 29 GS doit arriver en CP.

L’équipe  enseignante  procède  actuellement  à  l'organisation  des  classes  au  sein  du  RPI  pour  l'an
prochain,  ainsi  qu'à  la  répartition  des  élèves  mais  en  raison  des  effectifs  et  de  récentes  inscriptions,  les
enseignants préfèrent reporter l’annonce de la répartition.

Ces  répartitions  seront  faites  selon  des  critères  pédagogiques  (prenant  en  compte  également  le
comportement), de vie de classe, géographiques et en tenant compte de la scolarité passée des élèves. 

Les effectifs sont les suivants : 30 CP ; 26 CE1 ; 25 CE2 ; 32 CM1 ; 38 CM2

- Fournitures     :
Les listes des fournitures seront données début juillet et seront disponibles sur le site internet des écoles.

III– Rentrée 2021

Equipe enseignante

Effectifs et répartition 

Dates notables à retenir



- Rentrée en 6  e     : 

Information pour les familles de CM2 pour la rentrée en 6ème : l'inscription se fait au collège. Le dossier doit
être déposé au secrétariat du collège de La Mothe St Héray et non transmis à Mme Coué.

Points sur les effectifs de CM2
Sur 18 élèves à ce jour, il y a :
- 1 départ dans le privé à St Maixent L'Ecole
- 1 orientation SEGPA (St Maixent l'Ecole)
- 1 orientation ULIS (La Mothe St Héray)
- 1 déménagement dans la Vienne

14 élèves seront donc scolarisés au collège de secteur de La Mothe St Héray pour la rentrée 2021.

Mme Coué informe les membres du conseil qu'une commission d'harmonisation a eu lieu le 1er juillet avec
Mme Gongora  (principale  du  collège),  Mme Trencia  (CPE)  ainsi  que  des  professeurs.  Au cours  de  cette
réunion, il s'agit de faire le point sur les réussites et les difficultés de chaque élève pour la constitution des
classes de 6ème.
Il est précisé que le collège offre la possibilité d'une classe bi-langue et l'ouverture d'une section handball pour
les 6ème et 5ème.

Pour information, les élèves de CM2 n'ont pas pu visiter le collège mais ils ont rencontré le 18 mai, Mme
Trencia (CPE du collège) accompagnée de 2 élèves de 6ème pour présenter la vie au collège et répondre aux
questions des enfants.
Le 11 mai, Mme Naudin est venue présenter la bi-langue anglais-allemand.

- Jour de rentrée / calendrier scolaire     :

Le jour de la rentrée est fixé le jeudi 2 septembre 2021. 
Le pont de l'Ascension est donné en 2022.

Les enseignants tiennent à remercier les agents communaux et le SIVU pour leur aide régulière en général et
dans ce contexte en particulier.

  Bougon : 

M. Jubien  remercie  le  SIVU pour  l’achat  de  2  PC portables  destinés  aux  élèves  et  du  remplacement  de
l’appareil photo de la classe.

M. Jubien rappelle à la mairie que la serrure de la porte d’entrée est en fin de vie et que la recherche d’une
solution de remplacement doit se poursuivre.

  Salles : 

M. Izambard remercie le SIVU pour l’achat de 2 PC portables destinés aux élèves.
M Izambard envisage le remplacement des bacs de jardinage ainsi que la mise en place de moustiquaire aux
fenêtres.
Il faudra certainement envisager le remplacement du vidéoprojecteur de la classe ou de son ampoule.

- Demande pour contacter le technicien pour le photocopieur : il y a des difficultés d’accès pour photocopier en
couleur.

IV– Travaux, demandes et informations diverses relatives au matériel



  Pamproux : 

Mme Coué remercie la commune d'avoir posé les grilles blanches pour fermer et sécuriser l'espace en herbe
devant l'école. Un portillon avec interphone est en attente.

Voici les demandes pour la commune     : 

- demande d'achat de rideaux ou de volets pour la salle de classe de Mme Solty
- un tableau blanc pour la classe de Mme Solty et un tableau blanc pour la classe de Mme Chatellier.
- Le projet de fresque avec l’artiste « el greengo » sera reporté à la rentrée 2021 en raison du manque de temps
pour mener à bien le projet.
- Des points de fermeture des fenêtres ne fonctionnent plus.

Demande pour le SIVU     :

- Merci au SIVU pour l'achat d'un nouvel ordinateur portable de direction, en urgence.
- Mme Coué demande quand il sera possible de faire enlever les ordinateurs de la salle informatique qui sont
jugés obsolètes. 
- Demande de chaises : cette demande pourrait étudiée pour le budget 2022.

  Projet numérique :

- La parole est donnée à Mme Auzannet. Le SIVU a constitué un dossier pour acheter 16 tablettes ainsi que
leurs coques. Ce projet est financé à hauteur de 70 % par l'état. La date de livraison est pour l'instant inconnue.

- Un nouveau contrat avec Okéanos a été signé pour suivre l'état des 44 ordinateurs de l'ensemble du RPI et
mettre à jour le parc informatique, par trimestre.

- Mme Perreau, secrétaire du SIVU est passée à temps plein = 30h depuis le mois de juin.

  Informations diverses :

Dans la cour de l'école élémentaire de Pamproux : il a été décidé de laisser jouer et vivre les enfants dans les
parterres. En effet, leur imagination est développée car ils se créent des histoires en contact avec la terre...Le
point très positif est l'apaisement de certaines tensions. L'équipe enseignante veillera à ce que les parterres
soient plutôt soignés. Par ailleurs, un projet avec la municipalité est en réflexion en 2021-2022 pour la cour et
l'espace devant l'école.

- APE

L’année a  été  difficile  pour l’équipe.  Mais des  actions  ont  été  plutôt  satisfaisantes.  L’APE est  ravie  de la
communication avec l’équipe enseignante.

- DDEN
Intervention de Mme Bertin et Mme Comte.
- Les DDEN vont se réunir en fin d’année et espèrent nous visiter à la rentrée 2021.
Rappel du rôle des DDEN : observateurs et médiateurs ; de veiller sur les relations avec la mairie ; de veiller
aux bâtiments, à leur salubrité.

- PEDIBUS

Le projet a vu enfin le jour...il a mis du temps à naître. La semaine du 21 juin, une semaine test a été effectuée
pour vérifier la faisabilité et régler les difficultés éventuelles. Suite à l’enquête, 21 enfants potentiels voulaient
utiliser le pédibus. En réel, uniquement 8 à 11 enfants l'ont emprunté.
2 lignes créées. 30 min de marche environ.



Le Pédibus est emprunté par des maternelles et élémentaires.
Trouver des conducteurs devient très difficile.
L'idée est de se caler sur les horaires de car ou les horaires de l’école élémentaire. Il faut au moins 2 adultes
pour conduire le pédibus.
Ce projet ne peut vivre qu'avec l'implication de tous et doit se mettre réellement en place en septembre 2021.

IV – Questions diverses

- Question de Mme Barron : « Si nos enfants sont amenés à être plusieurs années en dehors de Pamproux sur le
RPI... seront-ils privés de la piscine durant ces 2 ou 3 ans ?  » 

réponse apportée : Non. C’est un choix fait à un instant T et la décision a été prise en fonction de plusieurs
paramètres. Comme expliqué précédemment, le refus de participer aux séances de natation est la décision de
messieurs  Izambard  et  Jubien,  du  fait  des  contraintes  sanitaires.  D’une part,  le  protocole  aurait  fortement
contraint la durée des séances puisque ces 2 classes viennent ensemble et que la désinfection des vestiaires pour
le passage successif des enfants aurait pris beaucoup de temps et d’autre part, les enseignants ne souhaitaient
pas que les enfants fassent la queue pour les activités ou soit serrés sur le bord du bassin durant cette crise
sanitaire sans masque. 

- Dernière question à poser aux maires : le nom du futur centre aquatique
La classe de M Izambard a fait des propositions. Elle est en attente du résultat.

Clôture de la séance : 20h30


